

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

はやし林もとひと県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

商工労働常任委員会副委員長に就任



最悪の状況想定で訓練を!

県政に新風をーと、成田より選出された県議会で活躍する林幹人(はやし・もとひと)県議は、一月県議会に続いて六月県議会でも予算委員会質疑に登場し①成田空港における航空機事故対策②農業の担い手確保対策③宿泊客誘致など観光振興ーの三点に絞って、実質的な議論を交わしました。

この中で、林県議は成田空港で貨物機が着陸に失敗、炎上した事故を例に挙げ、旅客機事故に備えた県の対応策などをただしました。また、農業の担い手確保では、新規に農業に参入する若者らへの支援策を求めました。林県議の主な質疑を1、2面で特集しました。

林議員 日本の空の表玄関である成田空港で起つたフェデックス機の事故に関して、県はどう考えるのか。

消防地震防災課長 開港以来、三十年以上も大きな事故が一度もなかつた成田空港で、三月二十三日に乗員二名の尊い人命が奪われたという初めての死亡事故が起きたことは、大変残念に思います。あらためて、事故対策について、平素から備えの重要性を感じたところです。

消防地震防災課長 平成二十年度の訓練では、着陸後、誘導路付近でエンジン付近から火災が発生、その後、エンジンが爆発炎上し、死亡十三名を含む重傷者が二十五名、中等傷者二十五名、軽傷者三十名など合計百名が機内に取り残されているという想定で実施しました。また、訓練参加人員は六



予算委員会で質問する林幹人県議

消防地震防災課長 国及び成田国際空港株式会社のほか、警察、医療機関など関係機関が連携し、総力を挙げて消防活動、救出救護活動等の応急対策を実施することとしています。

県では、災害規模に応じて、航空機事には災害対策本部を設置して、救出救助隊の応援要請

林議員 日本の空の表玄関である成田空港で起つたフェデックス機の事故に関して、県はどう考えるのか。

消防地震防災課長 開港以来、三十年以上も大きな事故が一度もなかつた成田空港で、三月二十三日に乗員二名の尊い人命が奪われたという初めての死亡事故が起きたことは、大変残念に思います。あらためて、事故対策について、平素から備えの重要性を感じたところです。

消防地震防災課長 平成二十年度の訓練では、着陸後、誘導路付近でエンジン付近から火災が発生、その後、エンジンが爆発炎上し、死亡十三名を含む重傷者が二十五名、中等傷者二十五名、軽傷者三十名など合計百名が機内に取り残されているという想定で実施しました。また、訓練参加人員は六

昭和48年 9月 銚子市に生まれる
平成4年 3月 銚子市立銚子高校卒業
平成8年 3月 玉川大学文学部卒業
5月 米国ロードアイランド州語学留学
平成10年 4月 空港グランドサービス入社
平成12年 4月 衆院議員・山崎拓秘書
平成15年 4月 衆院議員・林幹雄秘書(成田市担当)
平成19年 4月 千葉県議会議員初当選

林もとひと県議・プロフィール

○略歴○

昭和48年 9月 銚子市に生まれる
平成4年 3月 銚子市立銚子高校卒業
平成8年 3月 玉川大学文学部卒業
5月 米国ロードアイランド州語学留学
平成10年 4月 空港グランドサービス入社
平成12年 4月 衆院議員・山崎拓秘書
平成15年 4月 衆院議員・林幹雄秘書(成田市担当)
平成19年 4月 千葉県議会議員初当選

○現職○

・県議会 商工労働常任委員会副委員長
・千葉県 土地利用計画地方審議会委員

県政に新風 市民の声を生かします

●県政や成田市のご相談・ご要望はお気軽にどうぞ
林 もとひと 県議事務所

〒286-0134
成田市東和田569 なるげや陶器ビル1階F号
TEL 0476-20-0884
FAX 0476-20-0885
Eメール: motohito884@gmail.com

**若さと情熱で
県政にチャレンジ
林もとひと
幹事長
人
県議**

新規参入者をモデル事業で支援

成田市特集

6月県議会 予算委員会から

新たなる就農者は毎年2000名超

林議員 千葉県の販売農家数は、この十年間で約二万五千戸が減少しており、農業者の高齢化も進んでいます。一方で、最近の新聞やテレビなどの報道で、農業に対する新たな魅力や可能性がクローズアップされ、新規に農業に参入する若者や転職を希望する人が増えてきていると聞きます。県内における新規就農状況はどうか。

林議員 新たに農業を始めようとする方に対し、県はどのような支援をしているのか。

林議員 新規就農の貸付などを実施しているための資金としては、県が認定した就農者に対する無利子の「就農支援資金」が得するための研修③就農するための資金として、県

計上された「農業の新規参入モデル構築事業」とはどのような内容か。

林議員 六月補正予算に地の確保から就農定着までの細かな支援を実施することとしています。

林議員 京湾アクアラインの通行料が八百円になったことを受け、トータルで経済波及効果に大きな期待が寄せられているところです。そこで、伺いますが、本県の宿泊客の推移はどうなっているのか。

林議員 本県における観光入り込み客数は、東京デイズニーランドの開園、幕張メッセのオープン、東京湾アクアラインの開通などで、着実に増加しています。宿泊客数については、昭和五十三年に初めて一千万人を超える、平成十九年に約千五百四十二万人となっています。宿泊客数に占める宿泊客数の割合は、約11%です。



ハウス栽培を視察する林県議

学卒就農者が五十三名、農家出身者で会社などを退職して就農した離職就農者が百四十五名、農業以外から新規参入者が五十八名などです。平成十七年以降、毎年二百名を超える状況にあり

平成二十年度における新規就農者は、県の調べでは二百五十六名となっています。内訳は農家後継者などの新規

就農者対策としては①県内三ヵ所に設置した新規就農相談センターにおける相談業務②農業大学校における農業の体験学習や地域の指導的農業者に弟子入りして、農

事業は、県が農業法人等へ委託して実施するもので、農業法人は新規参入希望者を雇用し、生産技術・経営ノウハウの習得、販路の確保等、数年後

の独立就農に向けたサポートを行い、新規参入者がスマートに就農・定着できる支援モデルを構築するものです。

また、本年度から新たに県下十地域に市町村、農業委員会、農協等を構成員とした「ちば新農業人サポート連携会議」を設置し、農

林議員 前回

二月県議会では、

観光振興一本に

絞って予算委員

会質疑を行いま

したが、その後

森田知事が「千

葉県のトップセ

ールスマンにな

る」という力強

い決意のもと、

当選されました。

今日は、社会実

験とはいえ、東

京湾アクアライ

ンの通行料が八

百円になつたこ

とを受け、トー

タルで経済波及

効果に大きな期

待が寄せられているところです。そこで、伺いますが、

本県の宿泊客の推移はどうなっているのか。

観光課長 本県における

観光入り込み客数は、東京

デイズニーランドの開園、

幕張メッセのオープン、東

京湾アクアラインの開通な

どで、着実に増加していま

す。宿泊客数については、

昭和五十三年に初めて一千

万人を超える、平成十九年に

約千五百四十二万人とな

っています。なお、観光入

り込み客数に占める宿泊客

数の割合は、約11%です。

林議員 前回

二月県議会では、

観光振興一本に

絞って予算委員

会質疑を行いま

したが、その後

森田知事が「千

葉県のトップセ

ールスマンにな

る」という力強

い決意のもと、

当選されました。

今日は、社会実

験とはいえ、東

京湾アクアライ

ンの通行料が八

百円になつたこ

とを受け、トー

タルで経済波及

効果に大きな期

待が寄せられているところです。

また、本年度から新たに

県下十地域に市町村、農業

委員会、農協等を構成員と

した「ちば新農業人サポー

ト連携会議」を設置し、農

業法人は新規参入希望者を雇用し、生産技術・経営ノウハウの習得、販路の確保等、数年後

の独立就農に向けたサポートを行

い、新規参入者がスマ

ートに就農・定着できる

支援モデルを構築するもの

です。

農業者対策としては①県内十

ヵ所に設置した新規就農

相談センターにおける相談

業務②農業大学校における

農業の体験学習や地域の指

導的農業者に弟子入りして、農

業者対策としては①県内十

ヵ所に設置した新規就農

相談センターにおける相談

業務②農業大学校における